
２０２０年度 第３回 理事会議事録 

一般社団法人鳥取県バスケットボール協会 

 
日 時 ２０２０年１２月２３日（水）１９時３０分～２１時００分 

場 所 鳥取県立倉吉体育文化会館中研修室 倉吉市山根529-2 

出 席 者 【理 事】 藤縄 喜和、牧  尚志、安本 雅紀、近藤 剛夫、西垣 宏紀、武内 秀俊 

  神田 竜馬、青山 太郎、甲斐 清、田中 博昭、森  勝彦、板井 寛典 

  牧田 和秋、西尾 久幸、 

 【監 事】 池原 浩一、川上 和身 

 【事 務 局】 石黒 太樹 

欠 席 者 【理 事】 長谷川具章、増山 斉吾、蓑原 知也、小原 弘行、高田 貴志、長谷川 浩 

  中澤 雅樹、霜村 俊二 

 【監 事】 太田 順二 

 

1. 開 会 

西垣事務局長が開会を宣して議事に入った。 

 

2. 第３回理事会の成立（定款第３９条） 

西垣事務局長は、本日の出席者数が上記のとおりである旨を確認し、定款第３９条に定め

る定足数を満たしているため本理事会が成立する事を宣言した。 

 

3. 挨 拶 

 藤縄会長より２０２０年度第３回理事会にあたり、挨拶があった。 

 

4. 議長選出 

定款第３５条３項により藤縄会長が牧副会長を指名し議長に選出。 

 

5. 議事録署名人の指名 

議長は定款第４４条により藤縄会長、安本副会長、池原監事、川上監事を議事録署名人

に選出。 

 

6. 議 案 

第１号議案 会議資料Ｐ.１～１０ 

2020年度第2四半期（4月～9月）の会計状況について、承認を求める。 

西垣事務局長が会議資料Ｐ１～１０に沿って説明した。 

これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、満場一致で承認された。 

第２号議案 会議資料Ｐ.１１～１９ 

U16育成センター（中3、高1早生まれ）の中止に伴う、中学3年生申込者の競技者登録料

の返還について、協議を求める。 

西垣事務局長が会議資料Ｐ１１～１９に沿って説明した。 

 

これら慎重審議の後、議長は以下の条件にて本議案の賛否を議場に諮り、満場一致で承

認された。 



条件 

第２回理事会の経緯から、登録料の返金ではなく記念品の贈答とする。記念品について

は、競技者登録料の県協会分（５００円）以内とし、物品については、事務局一任とする。 

対象者は、U16育成センターへ参加申込を行った選手のうち、U15選手権へエントリーを

していない２６名を対象とする。 

 

第３号議案 会議資料Ｐ.２０～２２ 

2021年度（一社）鳥取県バスケットボール協会組織および専門委員会委員長・部会長に

ついて、承認を求める。 

西垣事務局長が会議資料Ｐ２０～２２に沿って説明した。 

これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、満場一致で承認された。 

 

7. 議長解任 

 

8. 報 告 

1. Ｕ１２カテゴリー移籍申請状況について（報告資料Ｐ.１） 

西垣事務局長が報告資料Ｐ１７に沿ってＵ１２カテゴリー移籍に関する申請状況およ

び結果通知状況を報告した。 

2. Ｕ１５カテゴリー移籍申請状況について（報告資料Ｐ.２） 

西垣事務局長が報告資料Ｐ１８に沿ってＵ１５カテゴリー移籍に関する申請状況およ

び結果通知状況を報告した。 

3. 「都道府県協会向けガバナンスコード」の対応について（報告資料Ｐ.３~１６、別冊） 

西垣事務局長が報告資料Ｐ３～１６および別冊に沿って「都道府県向けガバナンスコ

ード」の対応について、JBAからの連絡事項を報告した。 

4. TeamJBA（会員登録管理システム）の移行について（報告資料Ｐ.１７~２０） 

西垣事務局長が報告資料Ｐ１７～２０に沿って TeamJBAの移行について、JBAから

の連絡事項を報告した。 

5. 各種競技会結果について（報告資料Ｐ.２１~３６） 

西垣事務局長が報告資料Ｐ２１～３６に沿って各種競技会の結果について報告した。 

6. その他 

森 U12部会長が全国 U12部会長会議で未登録チームへの登録推進を進めていくこ

とについて報告した。 

青山企画・普及委員長が別冊資料に沿って、学校の働き方改革を踏まえた部活動改

革について報告した。 

武内競技委員長が U15選手権への出場を北溟クラブが辞退した経緯を報告した。 

 

9. そ の 他 

1. U15リーグ戦への小学生の参加人数制限について 

森 U12部会長が U15リーグ戦に小学生が参加するにあたり、2名の人数制限がある

ことについて独自ルールを設けてもらいたいとお願いがあった。 

2. 裁定処分中の案件について 

安本副会長より、裁定処分で職務停止（チームの指導）・登録資格の停止（D 級コー

チライセンス）となっている者が、処分に違反しているとの情報がある。処分期間満了

前に面談等を行い、遵守状況を確認したうえで処分満了としてよいかと相談があった。 

このことについては、事実確認を行うとともに、JBA に処分期間満了時の手続きにつ



いて問い合わせることとした。 

3. 各カテゴリー等への事業について 

近藤専務理事が、各カテゴリーでの事業実施について、実施状況及び関連する諸問

題等は事務局を通じて会長、副会長、専務理事等が知ることができるよう対応をお願

いした。 

4. 第4回理事会開催の日程について 

西垣事務局長が第4回理事会を2021年2月～3月の時期に開催する旨を報告した。 

 

西垣事務局長は以上をもって本会議の会議事項の全てを終了した旨を告げ、２１時００分

閉会を宣した。 

 

 

上記議事の経過及び結果を明確にするためにこの議事録を作成し、議長及び選出され

た議事録署名人は下記に記名、押印する。 

 

２０２０年１２月２３日 

２０２０年度 一般社団法人鳥取県バスケットボール協会 第３回理事会において 

 

議      長   牧  尚 志 

（ 副 会 長 ） 

 

会 長   藤 縄  喜 和 

 

副 会 長   安 本  雅 紀 

 

監 事   池 原  浩 一 

 

監 事   川 上  和 身 

 


